



# Imperio

Año XII • Número 3314 • ZAMORA, Sábado 20 de Septiembre de 1947 • Precio del ejemplar 50 céntimos

## OBREROS:

No votéis a ciegas; votad sabiendo a quién escogéis... ¡y escoged a los mejores de los vuestros!

Elecciones Sindicales. Septiembre-October de 1947

### RENOVACION TOTAL DE LA GESTORA MUNICIPAL DE ZAMORA

#### El lunes tomará posesión el nuevo Ayuntamiento

En nuestra visita al Gobierno civil se nos comunicó ayer que, a propuesta del excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, ha sido totalmente renovada la Corporación Municipal de nuestra ciudad, quedando integrado el nuevo Ayuntamiento por los señores siguientes:

- Alcalde presidente.—Don Gonzalo Rubio Sacristán.
- Teniente alcalde 1.º—Don Timoteo Temprano de la Prieta.
- 2.º—Don José Marino Rodríguez Vega.
- 3.º—Don Angel Pulido M. zo.
- 4.º—Don Ventura López Coterilla.
- Concejales: Don Miguel Gutiérrez Rodríguez.
- Emiliano Honorato Estévez.
- Hermínio Pérez Fernández.
- Carlos Francisco Santamaría.
- Vicente Rodrigo Iglesias.
- Luis Tomás Gómez Villanueva.
- Alvaro García de Castro.
- Francisco José Díaz Folgado.
- Antonio Lorenzo Hurtado.
- Mario Alonso Villalobos Sokzan.

Hoy a las once, los componentes de la nueva Comisión Gestora Municipal se reúnen con el excelentísimo señor gobernador civil en su despacho oficial del Gobierno.

La toma de posesión del nuevo Ayuntamiento tendrá lugar el próximo lunes a las doce de la mañana.

## Duro ataque al uso del veto por el delegado de la Argentina en la Asamblea General de la O. N. U.

### "El veto viola el principio de la soberanía y la igualdad de todos los miembros de las Naciones Unidas", dijo el Dr. Arce

### "Argentina no retiró su embajador porque la resolución aprobada contra España fue una violación de la Carta de San Francisco"

NUEVA YORK, 20.—El ataque contra el veto ha continuado hoy en la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas, al reanudarse las sesiones. Esta vez, el ataque estuvo a cargo del presidente de la delegación de la República Argentina, doctor Arce, que ya había presentado a la conferencia un proyecto de resolución en la que se pedía la suspensión definitiva del privilegio del veto.

En su discurso ante la Asamblea General, expresó con gran interés —especialmente después del ataque dirigido ayer por el delegado soviético contra la Argentina, a propósito de la recomendación de la pasada Asamblea de la ONU con relación a España—, el doctor Arce dijo que la mayoría de los países están hoy convencidos de que la inclusión del derecho al veto en la Carta de las Naciones Unidas fue un grave error y que para empeorar las cosas, el veto había sido utilizado erróneamente. El veto viola el principio de soberanía y la igualdad de todos los miembros de las Naciones Unidas, declaró energicamente el jefe de la delegación argentina.

El doctor Arce combatió específicamente el empleo del veto en los casos de solicitudes de ingreso de diversos países en la Organización de las Naciones Unidas y anunció su intención de proponer a la Asamblea General la admisión de Portugal, Irlanda, Transjordania, Italia y Austria en la Organización mundial. «Debemos dejar establecido si la Asamblea General está decidida este año o no a defender sus derechos y ejercer su poder».

El doctor Arce propuso dos nuevos sistemas para impedir el uso y el abuso del derecho de veto. Primero. Las decisiones del Consejo de Seguridad deben ser tomadas por una mayoría de los tres cuartos partes sin veto. Segundo. Cualquier gran potencia tendrá derecho a formular objeciones a cualquiera resolución aprobada por la mayoría de dos tercios en el seno del Consejo de Seguridad. Estas objeciones podrán ser ratificadas o rechazadas por los dos tercios de mayoría del comité permanente de la Asamblea General.—Efe.

Arce responde al ataque soviético sobre la retirada del embajador en Madrid

NUEVA YORK, 19.—Después de pronunciar su discurso en el plenario de la Asamblea General de la ONU el jefe de la delegación argentina doctor Arce, pronunció una declaración en contestación a las acusaciones formuladas ayer por el delegado soviético.

Sigue en cuarta pág. primera columna

## EL DISCURSO PRONUNCIADO AYER POR VICHINSKY

FLUSHING MEADOWS, 18.—La sesión de hoy comenzó a las once de la mañana (hora local), y en la primera parte de ella hicieron uso de la palabra los delegados de Chile y Australia.

Vichinsky rechazó de pleno la propuesta de Marshall para la creación de un Comité interno de paz y seguridad, en el discurso que pronunció esta tarde en la reunión plenaria de la Asamblea. Atizó duramente a Gran Bretaña y a los Estados Unidos, países a los que acusó de "separarse de los principios sobre los que la O. N. U. fue fundada, y en algunos casos, de violar directamente las resoluciones de la Asamblea de esta potencia de utilizar a las Naciones Unidas para intereses individuales, egoístas y estrechamente concepcionados, ajenos a la organización mundial".

En cuanto al desarme declaró: "Gran Bretaña y Estados Unidos no desean el desarme y están profundamente interesados en su realización. El reciente declaración de Ernest Bevin es una respuesta convincente a la pregunta de por qué existe este insatisfactorio estado de la cuestión del desarme".

Manifestó seguidamente que la cuestión de declarar fuera de ley la bomba atómica y otras armas de destrucción en masa viene causando una especial ansiedad.

La Unión Soviética afirmó—ha dado cierto número de pasos para resolver la cuestión atómica, pero ciertas potencias se han resistido en especial los Estados Unidos—

A continuación, Vichinsky dijo que tanto la llamada "doctrina de Truman" como el "plan Marshall" constituyen una "violación de los principios de las Naciones Unidas" y un intento de Norteamérica de dictar la política que han de seguir otras naciones.

No es un secreto—prosiguió—que la llamada ayuda norteamericana a Grecia y Turquía está siendo utilizada por los Estados Unidos como arma política.

El plan Marshall—agregó—es un intento para partir a Europa en dos campos y formar un bloque de países hostiles a la Europa oriental y a la Unión Soviética.

Calificó de violación de los principios de las Naciones Unidas la presencia de tropas británicas en Europa, de las norteamericanas en China, la negativa de Argentina a cumplir las recomendaciones de la O. N. U. respecto a España, la negativa de África del Sur a presentar un acuerdo de fideicomiso para el suroeste de África, y la actuación holandesa en Indonesia.

Dijo que Rusia defendía incondicionalmente, y seguiría defendiendo, el principio de la unanimidad. Declaró seguidamente que las acusaciones contra los vecinos de Grecia carecen de fundamento y son arbitrarias, y calificó de "violación de acuerdo de Moscú" la acción de Marshall al suscitar en la O. N. U. la cuestión de Corea.

Rechazó después la propuesta del general Marshall para formar un Comité interino de paz y seguridad. "Esto—dijo—es un intento disimulado para eliminar al Consejo de Seguridad y constituir una violación de la Carta de las Naciones Unidas, por lo cual la delegación soviética combatirá tal propuesta".

El viceministro ruso acusó a la Prensa de "algunos países" de realizar una campaña de propaganda en favor de una nueva guerra.

Citó los "monopolios capitalistas" que han hecho grandes beneficios en la guerra y citó a ocho destacadas personalidades norteamericanas, a las que acusó de "haberse beneficiado de la guerra y de haberse enriquecido a expensas de las personas que sufrieron la guerra". (Sigue en 4.ª página 6.ª columna)

### Cariñoso recibimiento a monseñor Cicognani en Las Palmas

El Nuncio de Su Santidad continuó viaje a Tenerife

LAS PALMAS, 19.—Ha llegado a esta ciudad el Nuncio de Su Santidad, monseñor Cicognani. Fue recibido por diversas representaciones y numeroso público que le ha hecho objeto de un cariñoso recibimiento. Mons. Cicognani pasó la noche en el palacio episcopal. A mediodía de hoy continuó el viaje para Tenerife.—Logos.

## Por el honor de España

En New York, emporio del mundo actual, se reúne estos días la Asamblea General de la O. N. U. Delegados de todas las naciones del mundo, pueblan sus lujosos hoteles, dan brillo a sus magníficas salas de espectáculos, y entre sorbos de bebidas caras, consumición de manjares exquisitos y humo de cigarrillos orientales, pretenden buscar la felicidad de un mundo que amenaza ruina, desolación y caos.

Los pasillos del más suntuoso edificio de Lake Success, contienen un enjambre de personalidades con traje de buen corte, atuendos exóticos y porte de grandes señores.

Pero como "no es oro todo lo que reluce", allí pululan también, rufianes y bellacos, almas perversas, mentalidades inocuas y elegantes de pacotilla, que tras un buen par de acharolados zapatos, esconden sus inmundas pezuñas.

Allí están los mongoles, de rostros cuadrados, que son dignos descendientes de las hordas salvajes de Gengis Kan; allí los traidores de todas las patrias vendidas a Moscú. Pero sobre todos ellos, sobresale la recua de indignos españoles que pretenden cambiar a España, por el plato de lentejas que es su odio, su ambición y su bitanzo.

Saben muy bien, los españoles, con esa claridad de juicio que Dios les ha dado, que nada tienen que temer de los ataques de aquella jauría, que son muy cortas las inteligencias de los indignos representantes de una España inexistente, para hacer mérito o cambiar los planes de las naciones dignas y conscientes; pero es necesario reconocer esa conducta de la pandilla exiliada, guiada tan sólo por la pasión insana, la revancha odiosa y la ambición desmedida.

En la historia de todos los pueblos, hay páginas que nos dicen de luchas políticas, de cambios y apartamientos; no podía ser una excepción nuestro pueblo, fueron muchos los levantamientos y algaradas, no pocos personajes fueron desterrados o exiliados, todos ellos siguieron luchando por la instauración de sus doctrinas, pero todos eran caballeros que emplearon el arma legítima que ennoblecce, pero nunca el puñal que traiciona.

Los exiliados de hoy ni sienten el romanticismo de la vida de emigrados, ni tienen el menor lazo de patriotismo que les una con la patria, ni siquiera saben nada de la grandeza, independencia y bienestar de España y de los españoles; ellos lo que quieren y pretenden es la destrucción del pueblo que supo vencerse, y ser comparsas en el concierto organizado por Moscú. ¿Qué saben ellos de las culturas y civilizaciones? ¿qué les importa ideas ni creencias? Ellos tie-

## Después de un año de inútiles esfuerzos, el embajador soviético en la Argentina saldrá para Moscú

### Sin lograr un acuerdo en las negociaciones del tratado de comercio, amistad y navegación soviético-argentina

NUEVA YORK, 19.—La agencia United Press, comunica de Buenos Aires que el embajador soviético de dicha capital marchará a Moscú después de un año de inútiles esfuerzos para solventar el punto muerto de las negociaciones del tratado soviético-argentina de comercio, amistad y navegación. La marcha del embajador reducirá la representación soviética que quedará dirigida por un ministro plenipotenciario.—Efe.

## Homenaje al Caudillo de los maestros y escolares de la provincia de León

### El día primero de octubre le será entregado al Jefe del Estado un magnífico álbum

LEON, 19.—La Inspección de Primera Enseñanza y el Magisterio de esta provincia, han enviado a la Inspección General un magnífico álbum con el fin de que el día primero de octubre próximo, día del Caudillo, sea entregado al Jefe del Estado, como homenaje de los maestros y escolares de esta provincia.—Logos.

¿Quieres que tus hijas se diviertan y adquieran al mismo tiempo una formación? Comprálas "BAZAR" la mejor revista dedicada a las niñas.

nen almas de esclavos, guiadas por el látigo del más tosado pastor. España puede estar tranquila, el bello babeante de las inmundas fieras exiliadas no puede morder sus carnes; no tienen categoría, prestigio ni autoridad, para cambiar el destino señalado, ni siquiera para crear la más inocua dificultad. La tralla de los Prietos, Negrines, Giraes y demás jauría, ladrán, ladrán, pero nosotros cabalgamos.

## Ancló en El Ferrol el buque escuela chileno "Presidente Errázuriz"

### La presencia de los marinos ha sido acogida con gran simpatía por la población ferrolana

FERROL DEL CAUDILLO, 19.—Ha entrado en el puerto el buque escuela de guardias marinas chileno "Presidente Errázuriz", que procede de Iquique y ha visitado las Azores, de donde salió hace tres días. Manda el buque el capitán de navío Gerardo Truyet y van a bordo setenta y cinco oficiales, y ciento cincuenta y siete clases y marineros. En el barco viajan catorce pasajeros que marcharán a Madrid y Valencia. El comandante del buque cumplimentó al almirante de la Escuadra y otras autoridades militares y civiles, las cuales le devolvieron a bordo la visita. Durante la permanencia de las autoridades españolas en el barco, fué izada la bandera española, en éste. Esta tarde desembarcaron los oficiales y marineros, celebrándose en el casino una fiesta en su honor. La presencia de los marinos chilenos en la ciudad, ha sido acogida con gran simpatía.

Mañana a las dos de la tarde, si el temporal amaga el buque zarpará rumbo a Porthmouth.—Logos.

PARTITURAS AUTOGRAFAS DE CARNICER ENVIADAS POR ESPAÑA AL GOBIERNO CHILENO

MADRID, 19.—El ministro de Educación Nacional, don José Ibáñez Martín, ha enviado al Gobierno de Chile varias partituras autógrafas del músico español don Ramón Carnicer, que compuso el himno nacional chileno. También se ha entregado por orden del ministro, a la Embajada de Chile, otras dos partituras del mismo músico, copias de las que existían en la Biblioteca municipal de música, de Madrid. Con anterioridad el Gobierno español regaló a





